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PORTARIA N° 025/2021 DE 07 DE ABRIL DE 

2021 

 
 

“Substitui Membro da Escola do 

Legislativo da Câmara 

Municipal de Boituva, instituída 

pela Portaria nº 015/2021”. 

 

 
A Mesa Diretora da Câmara Municipal de 

Boituva, no uso de suas atribuições legais, 
decide: 

 
Art. 1º - Substitui o servidor Rafael Akio 

Lucchetta Kobota, designado pela Portaria nº 
015/2021 de 29 de janeiro de 2021, para compor 
a Diretoria Geral da Escola do Legislativo da 
Câmara Municipal de Boituva, pela servidora 
Gabriela Rosa Cancian. 
 
 Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na 
data de sua publicação no quadro de avisos da 
Câmara Municipal de Boituva, revogadas as 
disposições em contrário. 
 
Mesa Diretora da Câmara Municipal de Boituva, 

em 07 de abril de 2021. 
 

 
    __________________________________ 

JOELMIR PEREIRA CAMARGO    
Presidente     

 
 

ANDERSON DAVI NOGUEIRA MARTINS 
Vice-Presidente 

 
 
 

RAFAEL ALVES CORREA                         
1º Secretário                                               

 
 

LUCAS MATEOS PEREIRA 
  2º Secretário 

 
 

EXTRATO DA ATA DA 3ª REUNIÃO DA ASID 

COMISSÃO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, IDOSO 

E DEFICIENTE 

Ao TRINTA DIA DO MÊS DE MARÇO DO ANO 

DE DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS QUINZE HORAS 

E QUATORZE MINUTOS (30/03/2021 às 15h14), 

considerando o atual cenário da pandemia com a 

fase vermelha seguindo o Plano SP decretado 

pelo Governo do Estado, foi realizada a 3º reunião 

da Comissão ASID remotamente (on-line) com a 

presença dos Senhores Vereadores(a) e 

integrantes da Comissão ASID, Sandra Aparecida 

de Souza Alves da Silva (Presidente), Rafael 

Alves Corrêa (Vice Presidente) e Irani Aparecida 

Marson (Membro), com a participação do 

Secretário Pedro Teodoro Filho (Secretária de 

Desenvolvimento Social, Cidadania e Inclusão), a 
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senhora Natália Oliveira (Coordenadora do SOS 

Boituva), Cyntia Carla Pavão (Assistente Social do 

CRAS Central),  Raquel C. Paixão ( Coordenadora 

CRAS Novo Mundo), Eustáquio Gianotti ( Diretor 

do Fundo Social de Solidariedade), Anderson 

Pereira (Assessor da Vereadora Irani Marson), 

José Luiz ( Coordenador do CREAS), Alfredo 

Amorim ( Assessor do Vereador Rafael Correa), 

Fernanda C. Souza ( Assessora da Vereadora 

Sandra Alves). Havendo número regimental, a 

Presidente da Comissão ASID, Vereadora Sandra 

Aparecida de Souza Alves da Silva, declarou 

aberta a reunião remota, agradeceu a presença de 

todos os Senhores Vereadores(a). Dando início 

aos trabalhos, a Presidente saudou a todos os 

convidados que representam o Social de Boituva 

com a anuência do vice-Presidente e do Membro, 

e solicitou ao Secretário que fizesse uso da 

palavra para apresentação de sua equipe. O 

assunto principal da reunião foi voltado as 

atividades, ações e planejamentos de políticas 

públicas que estão sendo desenvolvidas pelo 

município em prol as famílias em estado de 

vulnerabilidade social, como mães solteiras, 

mulheres com esposos em cárceres, entre outras 

situações que requer um olhar diferenciado da 

assistência social do município. Foi relatado 

através do Secretario Pedro que há uma união 

entre os setores do assistencialismo do município 

para o combate dos problemas sociais. O Diretor 

Eustáquio destacou vários projetos que o Fundo 

Social executa para ajudar os munícipes 

principalmente na geração de renda através da 

qualificação profissional, afora outras ações como 

o projeto mãe solidária que ensina as gestantes na 

confecção de seu enxoval e as noções básicas de 

como cuidar de seu bebê. 

 

O Vereador Rafael Alves Correa fez uso da 

palavra solicitando informação a respeito da 

aquisição do alimento solidário para o atendimento 

as famílias em estado de vulnerabilidade, 

considerando que o município foi beneficiado por 

este programa em 2020 com a quantidade de 

1.346 cestas básicas. O Secretário Pedro 

informou que o município se cadastrou em um 

novo programa do governo Federal que irá 

contemplar 1770 famílias que fazem parte do 

bolsa família, CAD único e outras 410 famílias que 

não participam de nenhum programa social, mas 

que estão em situação de vulnerabilidade e são 

atendidas por outras instituições. O Diretor do 
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Fundo Social informou que o município foi incluído 

em um programa do Estado que será 

provavelmente beneficiado com o recebimento de 

cestas básicas. Foi relatado também uma ação 

solidária chamada Prefeitura Humanizada, 

idealizada por um colaborador, mas desenvolvida 

pela ajuda dos secretários municipais, 

funcionários públicos, setores privados e outros 

que se uniram na doação de cestas básicas e 

outros materiais que serão repassados ao SOS 

para distribuição, ao qual no final da ação somara 

mais de 300 cestas básicas. A Vereadora Sandra 

Alves perguntou sobre o recebimento de recursos 

através do governo federal e outros que a 

Secretária recebe para utilização em prol as ações 

e projetos voltados as famílias vulneráveis. O SOS 

(Natália Oliveira) respondeu que o valor recebido 

do município através de subsídio direcionado ao 

Serviço de Obras Sociais não acompanha a 

demanda atual considerando o cenário de 

pandemia e a grande demanda. A Vereadora Irani 

Marson perguntou sobre os cadastros que são 

realizados para o recebimento de cestas e como é 

feita essa triagem com as famílias que são 

beneficiadas, se há fiscalização e como é 

executada para que as famílias não sejam 

contempladas varias vezes. Em resposta a 

Coordenadora do SOS informou uma relação 

cadastral contendo mais de 6.000(seis mil) 

usuários, que é feito através de visita socio 

educativa com a assistente social, entrega de 

documentação e acompanhamento do psicólogo, 

relatando que há uma triagem para analisar a 

necessidade de cada um. A Coordenadora do 

CRAS centro fez uso da palavra para informar 

sobre as ações desenvolvidas pelo Centro de 

Referência neste cenário atual de pandemia. Foi 

relatado que o CRAS recebe muitas doações 

através de empresas privadas, embora o trabalho 

do Cras é socio educativo e não emergencial. 

Todas as doações neste período de pandemia 

foram entregues no sistema Drive-Thru, o dialogo 

com as famílias atendidas pelo CRAS está sendo 

feio por chamada de vídeo e grupos de Whatzapp 

que foram formados para facilitar a comunicação. 

Considerando o cenário de pandemia houve um 

aumento de atendimentos, mas nenhuma família 

fica sem receber o devido atendimento. O 

Secretário Pedro informou para transparência da 

população que todas as ações realizadas pelo 

SOS estão discriminadas no Plano de trabalho 

2021, com fácil acesso no site da Prefeitura de 

Boituva para analise e apreciação de toda 

prestação de contas referente as despesas com 
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as famílias atendidas. Ressaltou também que o 

valor utilizado para o assistencialismo não é 

suficiente para o atual cenário do município, 

considerando o aumento de famílias que estão 

desempregadas e passando muitas dificuldades 

pelo cenário econômico. A Vereadora e 

Presidente Sandra perguntou sobre quais os 

planejamentos que o social tem para a Campanha 

do agasalho, através da arrecadação que é feita 

de cobertores para distribuição aos moradores de 

rua e munícipes, considerando a chegada breve 

do inverno. O Diretor Eustáquio apresentou uma 

serie de ações que o Fundo Social vem 

executando e os planos futuros para os mesmos. 

O Secretário Pedro informou que a Secretária de 

Desenvolvimento Social, Cidadania e Inclusão 

distribuiu a quantidade de 1.420 cestas básicas 

que estavam à disposição no setor para ajudar 

muitas pessoas que precisam, ressaltando que a 

união entre todos os setores faz a diferença. Outro 

assunto abordado foi sobre as pessoas que estão 

em situação de rua (chamados moradores de rua) 

e as muitas causas que fizeram estarem nesta 

situação. O SOS faz um trabalho oferecendo 

roupas, banho, café da amanhã, alimentação para 

35 itinerantes, recebem kit higiene e se querem 

retornar para sua cidade também recebem 

passagem, afora os outros trabalhos para que os 

mesmos retornem para suas famílias. Um outro 

assunto que a Presidente da ASID perguntou foi 

sobre a possibilidade de capacitação profissional 

aos profissionais responsáveis que estão a frente 

do assistencialismo realizando o acolhimento. O 

Secretário informou que há planejamento sim para 

execução de capacitação para os profissionais da 

área. Foi relatado também sobre o atendimento e 

o trabalho realizado pelo CRAS Novo Mundo, 

considerando que as ações seguem a realidade 

do bairro, uma das atividades são: benefício de 

prestação continuada, Orientações para o BPC, 

atendimento BPC, LOAS, PAIF atividades 

coletivas, etc. todos os acompanhamentos são 

agendados e acompanhados para ajudar nos 

serviços de benefícios. O Vice Presidente Rafael 

perguntou sobre qual bairro tem mais atendimento 

do bolsa família, e foi informado através do 

Secretário Pedro que a região norte, local que se 

concentra o bairro Novo mundo e que há 

possibilidade de ser implantado um posto de 

atendimento nas imediações para atendimento 

aos demais bairros próximos, em atendimento a 

grande demanda. Nada mais havendo para tratar 

o vice Presidente agradeceu a participação de 

todos, assim fizeram os demais convidados que 
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participaram da reunião remota e a Presidente da 

Comissão ASID Sandra Aparecida de Souza Alves 

da Silva também agradeceu a presença de todos 

e declarou encerrada a reunião às 17h06min 

(dezessete horas e seis minutos). Eu, Fernanda 

Carvalho de Souza, Secretária desta comissão, 

lavrei a presente ata que lida será assinada pela 

Presidente e por seus integrantes. 

 
 
 

Sala de Comissões, 05 de abril de 2021. 
 
 
 
 

Sandra Aparecida de Souza Alves da Silva 
 

Presidente ASID 
 

Rafael Alves Côrrea 
           Vice-Presidente ASID 

 
 

Irani Aparecida Marson                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       
Membro ASID 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

E X P E D I E N T E 
DOEL 

 
 
 
Instituído pela resolução 003/2018 de 
29/06/2018 
 
Projeto: Agência Câmara – Assessoria 
de Comunicação da Câmara Municipal 
de Boituva 
 
Editoração e Assessoria: Rafael Akio 
Lucchetta Kobota e Matheus Correa 
Alves de Oliveira  
 
Secretário Geral: Marcel Carvalho de 
Mello 
 
Presidente da Mesa Diretora: Joelmir 
Pereira Camargo  
 
 
 
 
 
E-mail: comunica@camaraboituva.sp.gov.br 
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